

Cette piété exaspérait l'enfer. Un matin, au moment où Gérard entrait à la cathédrale, le démon se jeta sur lui sous la forme d'un horrible chien, faisant mine de vouloir le dévorer. Mais le bienheureux fit le signe de la croix, et à l'instant le monstre s'évanouit. Une nuit, le démon fit tomber sur Gérard une statue qui le blessa au bras, et puis se mit à le poursuivre dans l'église, comme si elle eût été vivante. Fort de sa confiance en Jésus, le saint jeune homme continua à prier, et sa prière chassa l'ennemi.

Il avait pour la Reine du ciel une dévotion incomparable. On célébrait à Muro une neuvaine en l'honneur de l'Immaculée-Conception. Gérard, qui se faisait une fête d'assister à tous les offices, se tenait depuis longtemps à genoux. Tout à coup, en présence de la foule, il se lève, le visage enflammé, s'avance vers la statue de Marie, et lui met un anneau au doigt en disant à haute voix : « Me voici fiancé à la Madone. » Il voulait, par là, signifier la consécration qu'il faisait de sa virginité à la Vierge des vierges.

Ce fut vers cette époque que Gérard consola une mère en guérissant, par un signe de croix, son enfant qui était tombé dans l'eau bouillante et qui excitait la pitié par ses cris déchirants.

Une autre fois, passant devant une maison en construction, il s'aperçoit que les maçons étaient dans l'embarras, parce que les poutres n'avaient pas la longueur nécessaire pour atteindre d'une muraille à l'autre. Le serviteur de Dieu leur dit de les tirer avec des cordes ; les maçons obéissent ; et, les poutres s'allongeant aussitôt, acquièrent les dimensions voulues.

Gérard était arrivé à l'âge de vingt-deux ans. Dieu qui ne voulait pas qu'il fut anachorète, mais frère-lai de la Congrégation du Très-Saint-Rédempteur, ne manqua pas de lui en ouvrir le chemin. Au mois d'août 1748, le Père Garzilli passa par Muro avec le Frère Onof. On lui fit observer que notre Institut ne lui convenait pas, à cause des rigueurs de la règle, mais il fit tant, que le P. Carafa l'envoya à la maison d'Illeto, porteur d'une lettre qui commençait ainsi : « Je vous envoie un frère novice. »

(A suivre.)

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu au Sault Montmorency, le 28 ; au Couvent de Bellevue le 30 ; à la Basse-Ville, le premier mai ; au collège de Sainte-Anne, le 3 ; aux Ursulines, le 5.—Si nous en croyons le *Courrier de Saint-Hyacinthe*, et ses données semblent exactes, 46,410 canadiens sont revenus au pays, en 1892 ; et 126,000 en 1893.—M. J. C. Taché, ancien sous-ministre de l'agriculture, et l'un de nos concitoyens les plus éminents, est décédé à Ottawa, le 17 du mois courant, à l'âge de 70 ans. Il était le frère de l'archevêque de Saint-Boniface.

L'Abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Santé, comté de Portneuf